

# Lichter sein in dunkler Nacht

## Stimmungsvolle Adventsfeier des VdPJ an der Isar und im Pfarrheim

**Ergolding.** Am Freitag des letzten Adventswochenendes (19. Dezember) versammelte sich die Ergoldinger Pfarrjugend (VdPJ) gemeinsam mit Pfarrvikar Stephen Luyima sowie Pastoralreferentin Kristiane Köppl um 17:00 Uhr vor der Au-Kapelle an der Isar. Es war bereits dunkel, als die Gruppe zusammenkam, um in besonderer Atmosphäre eine Adventsfeier zu begehen.

Im Kreis um die Kapelle feierten die Teilnehmenden einen feierlichen Wortgottesdienst unter freiem Himmel. In der Mitte lagen ein Kreuz, ein Herz und eine Laterne als sichtbare

Zeichen des Glaubens. Im Laufe des Gottesdienstes wurden Teelichter entzündet, sodass jede und jeder ein kleines Licht in den Händen hielt – ein starkes Symbol für das Licht, das Christen von Jesus geschenkt bekommen.

In ihrer Katechese stellte die Pastoralreferentin einen eindrucksvollen Vergleich her: Das Feiern im Freien erinnerte an das erste Weihnachten, als Jesus in einem einfachen Höhlenstall zur Welt kam. Gleichzeitig schlug sie eine Brücke zur heutigen Lebenswelt und bezog das nahegelegene Fischerhäuschen mit ein. Unter dem Stichwort „Follow Jesus“ erklärte sie, dass Jesus nachzufolgen weit mehr bedeute als ein Klick auf einen Account – es heiße, ihm mit dem ganzen Leben zu folgen. Anhand praktischer Beispiele machte sie diesen Gedanken für alle greifbar.

Der Pfarrvikar hatte passende Lieder ausgewählt, die den Gottesdienst musikalisch begleiteten und der Andacht eine

besonders feierliche Stimmung verliehen.

Im Anschluss machten sich alle gemeinsam mit Fackeln auf den Weg Richtung Pfarrheim – unterbrochen von 5 Stationen mit einer besinnlichen Geschichte, die das Planungsteam (jugendliche Gruppenleiter) vorbereitet hatte und junge Christen zum Besten gaben. Angekommen am Pfarrheim konnte die Adventsfeier in gemütlicher Runde fortgesetzt werden. Dort wartete bereits ein großer Kessel mit heißer Gulaschsuppe, ein wärmendes Feuer sowie Glühwein und Kinderpunsch. In entspannter Atmosphäre konnte man zusammensitzen, essen und sich austauschen.

Erster VdPJ-Vorstand Sebastian Lackermeier begrüßte die Gäste, darunter war auch Ortspfarrer Josef Vilsmeier.

Danach präsentierte der Jugendverband Bilder vom vergangenen Jahr, die anschaulich aufzeigten, welche Aktionen das Gemeinschaftsleben bereichert hatten.

Für die Kinder hatten die Gruppenleiter anschließend zudem noch Spiele vorbereitet, sodass der Abend fröhlich und lebendig ausklang. Insgesamt war es eine rundum gelungene Adventsfeier, die Gemeinschaft, Glauben und Vorfreude auf Weihnachten auf besondere Weise miteinander verband.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die zum Gelingen dieses Abends beigetragen haben!

